

Intervención de la diputada Gloria Citlali Calixto Jiménez, con el tema “Paridad sustantiva en el Congreso de Guerrero”.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Citlali, para intervenir sobre el mismo tema.

La diputada Gloria Citlali Calixto Jiménez:

Muchas gracias, presidenta.

Pues yo, solamente quiero reiterar y celebrar que en estos espacios se hable sobre las mujeres, se hable sobre la materialización de la importancia de legislar con perspectiva de género, pero también quiero exhortar a los hombres que también juegan un papel importante como aliados, porque ya hemos visto los diferentes partidos, las diferentes

fracciones, en los hombres han hablado de que ahora este tiempo de las mujeres.

Yo sólo pedir que eso se pueda materializar, que eso se pueda reflejar en los marcos legales correspondientes en la lucha de las mujeres y sobre todo también pedir que las iniciativas que se propongan en cuanto a las mujeres, seamos las mujeres no importa de qué grupo parlamentario, saquemos adelante estos marcos legales.

Porque por algo estamos aquí, es una lucha que se tuvo que hacer para que hubiera paridad de género y ahora que hay paridad de género no, nos puede obstaculizar el hecho de las fracciones y grupos

parlamentarios diferentes. La ideología es clara y la ideología debería de ser y hace pues del movimiento en el que estamos, del partido en el que estamos, pero no hay que olvidar y no hay que descuidar las luchas sociales, porque creo firmemente que eso es lo que nos debería mover, el compromiso con las luchas sociales, el conocimiento a la función pública y sobre todo la empatía por las realidades y las necesidades.

Exhortar, entonces que aquí las mujeres y los hombres que estamos en esta Legislatura, hay una responsabilidad histórica y muchos se dice porque además tenemos nuestra primera gobernadora electa siendo mujer y mucho se ha escuchado que es una responsabilidad histórica, pero qué quiere decir esto, materialmente cómo válgase la redundancia se materializa esta realidad histórica.

Pues esta realidad histórica, solamente se va a materializar cuando las mujeres y los hombres allá afuera vean que nos unimos,

vean que todos estos años que hubo una lucha, entonces está sustentando que haya una representación sustantiva y creo que todos y todas aquí presentes sabemos lo que quiere decir, que haya una representación sustantiva.

Entonces en ese mismo sentido, también exhorto que nos ubiquemos y que estudiemos en la parte perspectiva de género que son acompañados y acompañadas las mujeres que se quieran involucrar en el tema, pero que también haya una exigencia entre los mismos grupos parlamentarios, entre los mismos coordinadores de los grupos parlamentarios, que cualquier cuestión que se quiera poner sobre la mesa, cualquier iniciativa, cualquier propuesta que siempre sea revisada desde la perspectiva de género, que no olvidemos eso y que por supuesto se materialice la responsabilidad histórica en la lucha de las mujeres insisto y repito, tendríamos que tener presentes el compromiso con las luchas sociales, el conocimiento de la función pública y sobre todo que haya

un sentimiento de unidad y un sentimiento de seguridad.

Yo decirles compañeras legisladoras, que en el tema de las mujeres es donde mayor me acuerdo, donde mayor hay que concentrarnos y hay que irnos conociendo desde ahí, desde la seguridad y que entonces los hombres sean bienvenidos como aliados.

Es cuanto, diputada presidenta.